

BOLETÍN No. 161 ->>

Cinco proyectos arquitectónicos interdisciplinarios serán enviados a Arquinfad de España este 2 de abril.

Estudiantes de las licenciaturas en Arquitectura, Diseño Industrial y Diseño de Interiores, de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, serán representantes de la gestión de espacios contemporáneos de Latinoamérica en el concurso internacional: Premios Habitácola de la Arquinfad, la asociación multidisciplinaria de diseño del espacio del Fomento de las Artes y del Diseño (FAD) de España; informó el rector Mario Andrade Cervantes.

Andrade Cervantes expresó que por segunda ocasión, el FAD invitó a la UAA a participar en este importante concurso del diseño de hábitat, por lo que será la representante del trabajo arquitectónico latinoamericano, ya que anteriormente sólo podían registrarse universitarios del estado español a estos Premios Habitácola. Así la Autónoma de Aguascalientes ratifica su presencia académica y prestigio internacional, pues el talento de sus estudiantes y egresados ha sido reconocido por instituciones más allá del continente americano.

Al respecto, el decano del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción (CCDC), Mario Eduardo Zermeño de León, informó que la emisión 2013 de los Premios Habitácola se titula PODÉR, y plantea que estudiantes o tríos interdisciplinarios generen una propuesta arquitectónica para el edificio de una institución u organización, que estribe en los conceptos de cúpula de poder, políticas, religiosas, empresariales, de la organización civil, entre otras. Además, los participantes pueden sugerir el espacio geográfico para la edificación de la propuesta.

Agregó que a esta invitación del FAD para la UAA, respondieron 69 estudiantes del CCDC, organizados en 23 equipos, mismo número de propuestas y carteles de proyecto que se exhibieron en el Expoforo de Ciudad Universitaria; de los cuales fueron seleccionados cinco para representar a la Universidad, México y Latinoamérica.

El decano del CCDC explicó que los cinco proyectos seleccionados fueron: "Muro de vida", destinado a Organización de las Naciones Unidas por el Agua (UN-Water), el cual plantea una edificación en Brasil en la que destaca una cortina de agua de 15 por 15 metros. Otro producto de diseño es "Luz Movimiento", diseñado para la toma de decisiones de Google en San Francisco, California.

Otros de los proyectos que serán enviados a España antes del 2 de abril es "Berlín Stevernocke", orientado al consejo de administración de BMW en Alemania; "Matrioska", espacio diseñado para el G20 que tendrá su próxima reunión en Rusia; además de "Pan de mono", espacio arquitectónico para el Consejo de Seguridad de la ONU en Madagascar

